

Silvia Alfaro Espinosa, primera mujer en ejercer el cargo, inició su período en septiembre de 2023:

Embajadora de Perú se despide del país tras el término de sus funciones en Chile



Paulo Pacheco, embajador de Brasil; Drina Rendic y Per Anders Nilsen, embajador de Noruega.



Juan Martabit y Vera Baboun, embajadora de Palestina.



Giuseppe Condito, Tris Boeninger y Cristián Pizarro, editor adjunto de la Dirección de "El Mercurio".



Jorge Canelas y José Rodríguez Elizondo.



Mariano Fernández y Rolando Ortega.



Issa Kort, Ángela Ossa, Andrés Montero y Juan Eduardo Errázuriz.



Octavio Errázuriz, Ana María Garling y Germán Becker.



Alicia Correa, Inés Chocano, Alfredo Dabancens y Catherine Vennard.



Juan Pablo Glasinovic, Loreto Leyton y Milenka Skoknic.

FOTOGRAFÍAS, YASNA KELLY

Tras casi un año y medio como embajadora de Perú en Chile, Silvia Alfaro Espinosa volverá a su país natal. Esto, porque la normativa peruana indica que al cumplir seis años fuera, los embajadores deben retornar.

A su despedida, que se llevó a cabo en la residencia de la embajadora, asistieron representantes de otros países, funcionarios de distintas entidades peruanas y decenas de amistades cercanas a la anfitriona.

En medio del cóctel, que contó con música y exquisita gastronomía peruana, la diplomática entregó un discurso de agradecimiento orientado a sus invitados. Partió expresando que su período en Chile fue de un "aprendizaje intenso, de lecciones invaluable, de diálogo y de reflexión. De hacer verdadera política exterior, experiencia a partir de la cual tengo la plena convicción de que la relación con Chile es para el Perú prioritaria, y que obliga a dejar de lado resabios históricos".

También agregó que su cargo "demanda de una gran responsabilidad. La de proyectar nuestros intereses del Perú en un país amigo, hermano, con el que mantenemos una relación especial y compleja, estrecha e imbricada. Un vínculo de amistad y complementariedad, sostenido en la coincidencia de valores y el respeto mutuo". Dentro de los logros mencionados por la embajadora, sostuvo que "en el plano comercial y de inversiones, seguimos avanzando. Chile representa nuestra primera fuente de inversión extranjera directa en América Latina, con capitales en importantes sectores y con incidencia en la generación de empleos".



La embajadora de Perú en Chile, Silvia Alfaro, junto a Gloria de la Fuente, subsecretaria de Relaciones Exteriores, quien como ministra subrogante también expresó algunas palabras, destacando que "muchas de las actividades, en muy poco tiempo, dan cuenta del trabajo y del compromiso de una diplomática de excelencia, y por esa razón quisiera agradecer, en nombre de la Cancillería de Chile, esa enorme labor".



Patricia Arancibia y Denise Ratino.



Teruca Martínez, Fernando García-Huidobro y Patricia Ready.



Arturo García, Joel Hones, María Eliana Simian y Mónica Valenzuela.